



# かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和3年 5月11日

## 体験の中で学ぶ子ども達

校長 平田 史彦

新緑が美しい、すがすがしい好季節を迎えました。

過日は、授業参観、PTA 総会、学年部会総会にご出席いただきまして誠にありがとうございました。今年度の学校、学年の目標などの経営計画を説明させていただきましたが、めざす姿に近づくよう子ども達と教職員が一体となって実践していきます。

さて、新年度が始まって1ヶ月。子ども達も新しい環境にだんだんと慣れ、緊張感で一杯の生活から少しずつ自分の思いが表出し始める頃です。しかし、子ども達には、毎日の生活の中で、自分の思い通りにならないことがたくさんあります。勉強のこと、友達のこと、遊びのこと…、実は思い通りにならないことのほうが多いのかもしれませんが。思い通りにならないとき、どのように折り合いをつけていくのか。折り合いのつけ方を身につけることは、幸せに生きていく上ではとても大切なことだと感じます。では、折り合いのつけ方を身につけていくためには、どうすればよいのでしょうか。私は、様々な体験をすること、そして、その中でたくさんの人と出会い関わるのが大切だと考えています。



- 勉強しなければならない時間だけど、別にしたいことが…
- 自分の考えは〇〇だけれど、友達は違って△△と考えていた…
- 友達と遊んでいるとき、自分は〇〇をしたいけど、友達は△△をしようと…
- これは、どうすればいいんだろう？わからない…

学習や遊びの中で、子ども達は、譲り合ったり、あきらめずに努力したりすることで、楽しい思いをしたり、できなかったことができるようになったりします。もちろん、悔しい思いをしたり、目標に届かなかったりすることもあります。日々の生活の中での一つ一つの体験を通して、子ども達は我慢する力やがんばる力、思いやりの心や感謝する心を身につけていきます。また、思い通りにならないことを乗り越えながら、子ども達の心は強くたくましく成長していきます。それだけに、思い通りにならないことも、時として子ども達にとっては大切な学びであり成長には欠かせないものだと考えます。学校、家庭、地域、子ども達は様々な体験や人との関わりを通して学びます。新年度になり、子ども達は張り切っています。反面、気持ちの変化も大きくなります。些細なことがきっかけで気持ちが沈むこともあります。学校では、よさやがんばりを認め、体験がよりよい成長への機会となるよう指導支援していきます。保護者や地域の皆様にも、時期を捉えたアドバイスをお願いいたします。

令和3年度PTA三役の皆さん

会長 味田 勝徳さん 庶務幹事 嶋貫 大地さん  
 副会長 嵐 正人さん 会計幹事 須貝 和彦さん  
 齊藤 学 さん

飯豊町スポーツ振興賞受賞

奨励賞 6年 渡部 准輝さん  
 (町陸上大会100M走大会  
 新記録の功績により受賞)



入学式



1年生を迎える会 一人一人へのインタビュー



体カアップタイム



委員長任命 委員会活動開始

児童会委員長  
 運営 渡部 准輝さん  
 図書 渡部 朝百香さん  
 報道 長岡 采葉さん  
 健康 大谷部 陸斗さん  
 生活 木村 友奏さん  
 ボランティア 佐藤 楓さん



交通教室 交通ルールを守って歩行、自転車乗り



1年生。初めての給食

## 6月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火		9	水		17	木	修学旅行	25	金	教育相談
2	水		10	木	尿検査	18	金	修学旅行	26	土	
3	木	授業4時限	11	金		19	土		27	日	
4	金		12	土		20	日		28	月	
5	土		13	日		21	月		29	火	3年社会科見学
6	日		14	月		22	火		30	水	不審者対応教室 ゆりの里安全ネット 歯科検診
7	月		15	火	4年社会科見学	23	水	校内授業研			
8	火		16	水	芸術鑑賞教室	24	木	教育相談			